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Aos 12 (doze) dias do mês de março do ano de 2025, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa, reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remota, enviada eletronicamente com as presenças dos senhores 

vereadores; Eduardo Canuto, Jeanyne Beltrão, Leonardo Dias, Thiago Prado, 
Milton Ronalsa, Thales Diniz, Rui Palmeira, Teca Nelma, Silvio Camelo, David 
Empregos, Allan Pierre, Cal Moreira, Samyr Malta, Marcelo Palmeira, José 
Marcio, Jonatas Omena, Leonardo Dias, Davi Davino, Kelmann Vieira, Aldo 
Loureiro, Olivia Tenório, Fatima Santiago, Siderlane Mendonça. No Grande 
Expediente como primeiro orador, vereador Leonardo Dias registra que no 
dia 11 de março a secretaria municipal de educação publicou portaria de 
número 59/2025 que trata sobre os números de alunos e os números de 
profissionais de apoio nas escolas da rede municipal no que se refere os 
cuidados aos alunos autistas. Em seguida discorre cada ponto da portaria hora 
citada de forma didática, ressaltando mudanças significativas junto a 
necessidade real que cada criança a depender do nível de autismo necessita 
de apoio maior, assim tendo uma dificuldade maior de cuidar e dar a atenção 
devida há várias crianças especiais cada uma com suas limitações em sala de 
aula, pontuando as dificuldades dos profissionais de apoio nas salas de aula.  
Fala do desafio da educação no tocante a quantidade necessária de 
profissionais em sala de aula e apenas 1 profissional não tem condições a 
exemplo de dar atenção devida a duas crianças de nível 3 de autismo em sala 
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de aula. Fala que nos parlamentares temos que ter um bom debate nessa 
Casa sobre o tema em questão a sugestão é para não implantar essa decisão 
da portaria 50/2025 e venhamos a buscar uma decisão para encontra uma 
solução razoável e em debate também vamos nos nortear quais os recursos 
tem para esse fim. Em aparte vereadora Silvania Barbosa parabeniza o 

orador, onde o mesmo fez uma explanação bem esclarecedora sobre o tema. 
Em seguida fala da importância do debate para esse fim, onde essa vereadora 
apresentou projeto a secretaria de educação na gestão da Jó Pereira, onde o 
projeto apresenta a proposta de que as mães dessas crianças especiais 
fossem contratas pelo município para serem auxiliares em sala de aula, assim 
as mesmas com experiências com seus próprios filhos, traria o conhecimento 
a todos da rede de educação de forma positiva. Por fim concorda que essa 
Casa tem que entrar nesse debate de forma célere. Os vereadores Jonatas 
Omena e Eduardo Canuto, corroboraram com o orador. Segunda Oradora 

vereadora Teca Nelma também discorre sobre a portaria 50/2025 da 
secretaria de educação, discorrendo sobre o tema, ressaltando o absurdo que 
é essa portaria, passando a ler em tribuna o conteúdo da mesma, onde não 
podemos deixar que essa portaria se estabeleça nas escolas públicas de 
educação, em tempo que esclarece a importância e necessidade de 
profissionais de apoio em salas de aula para essas crianças especiais, 
trazendo esclarecimentos técnicos de como deve se dar os cuidados a essas 
crianças em sala de aula, assim sendo a proposta publicada pelo município 
não pode acontecer, onde essa vereadora protocolou projeto de decreto para 
sustar essa portaria. Em aparte vereador Rui Palmeira corrobora com um 

tema sendo de suma importância esse debate, onde aproveita para pontuar 
outras demandas da educação como escolas fechadas por conta de obras. 
Em aparte vereador Leonardo Dias fala da importância de forma consensual 
buscarmos uma solução e amanhã após a sessão propõe irmos para sala de 
reunião e fazermos um debate e darmos respostas a população. Retornando 
oradora fala ser interessante a reunião sim, mais essa vereadora receia que 
seja colocada em pratica essa publicação do decreto 59/2025 e sendo retirada 
será melhor e mais seguro para as crianças e os profissionais, onde sugere 
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para que essa Casa entre em contato com o secretario e que o mesmo retire 
a publicação do decreto hora citado e após a reunião venhamos a chegar em 
um denominador comum. Em aparte vereadora Jeanynne Beltrao também 
registra sua preocupação com o tema em debate, onde esteve na secretaria e 
entendeu que não está definido a quantidade de profissionais para cada 
criança com os respectivos níveis de autismo, em tempo que concorda ser de 
suma importância a celeridade de marcarmos uma reunião para essa Casa se 
manifestar sobre o tema. Logo após parabeniza a vereadora Silvania Barbosa 
pelo projeto que a mesma citou para contratação das mães de autistas na 
educação municipal, bem como registra o apoio dessa vereadora. Terceiro 
Orador vereador Milton Ronalsa traz novamente a discussão da faixa verde 
na orla de Maceió, discorrendo sobre o transtorno dos moradores e 
comerciantes estão passando e sendo prejudicados, onde passado a alta 
temporada, venhamos a cobrar da Prefeitura de Maceió uma posição. Quarto 
Orador vereador Silvio Camelo registra que no Dia 15 de março 
comemoramos o Dia do consumidor e como tradição o PROCON ALAGOAS, 
realizara o seu feirão anual de renegociação de dívidas, ressaltando a 
importância desse evento, convidando a toda população que enfrenta 
problema nas suas relações de consumo e que os mesmos compareçam, 
onde o mesmo acontecera nos dias 13,14,15 de março das 10 as 19 horas no 
estacionamento do Maceió Shopping. Quinto orador vereador Allan Pierre 
registra que em conversa com o presidente Chico Filho o mesmo o informou 
que algumas secretarias e órgão que tem pertinência temática com a 
Audiência Pública que estamos propondo para discutir o projeto construtivo na 
área no entorno da Lagoa da Anta, onde oficializaram a câmara a readequação 
da data da citada audiência, esse vereador junto com o presidente da Casa 
entendendo o pleito e remarcamos para que a audiência aconteça no dia 21 
de março ás 10 horas da manhã nessa Casa Legislativa. Em aparte os 
vereadores Marcelo Palmeira, Kelmann Vieira, Rui Palmeira corroboram com 
o orador, onde o tema que será discutido na audiência citada e de suma 
importância e que todos os órgãos competentes estejam presente para um 
amplo debate. Sexto orador vereador Thiago Prado vem em tribuna com a 
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Bandeira do Brasil parabeniza essa Casa por ter trazido a essa Casa um tema 
de grande importância sobre as crianças com TEA, fala que esteve a convite 
da Dra. Fatima Piruá na vara da infância e juventude em uma reunião com a 
presença do Ministério Públicos e outros profissionais para tratar várias 
questões e um dos temas tratados foi a deficiência que temos para tender essa 
crianças com TEA nas escolas públicas e essa deficiência não é dessa gestão 
ou a do passado, se dá pela crescente  diagnostico de crianças com esse 
transtorno e em verdade o poder público de todo o Brasil não estava preparado 
e assim não temos unidades suficientes para tratarmos essas crianças. Logo 
após mostra a Bandeira Brasileira e fala que não é pela cor verde ou amarela 
e sim pela frase que a nossa bandeira traz ORDEM e PROGRESSO e esse 
vereador explica que isso decorre da necessidade insana de criar uma 
anarquia nesse Pais. Temos a ordem como conceito e como defesa e 
manutenção para funcionar de forma positiva o que é bom para uma 
sociedade, para uma nação e para uma cidade e o progresso é a 
consequência natural, porem o governo de esquerda pensa ao contrario sendo 
maléfico a nossa nação e a nossa cidade. Fala de um acontecimento que 
ocorreu na noite de ontem a invasão na Praça Sinimbu, onde o governo federal 
defende essa desordem e incentiva esses movimentos criminosos formados 
pelo MST. Diz que esse vereador testemunhou um dos invasores entrando em 
um veículo caro e outro manifestante também saiu em carro de luxo e faz 
indagação como que essas pessoas precisam de terra, invadir e depreda um 
patrimônio público, sendo uma conduta criminosa em ocupar o espaço público 
que é destinado ao convívio social da população. Na invasão se tem 
criminosos e também vítimas sendo usada como massa de manobra. Fala ser 
inadmissível o que está acontecendo. Em aparte vereador Leonardo Dias 
parabeniza o orador pelo discurso e essas pessoas andam mesmo em carros 
caros corroborando com o orador e esses movimentos são organizados por 
pessoas que tem dinheiro, onde tem compras de lonas para esses 
movimentos feita pelo governo do estado. Passa a registra projeto de Lei de 
autoria desse vereador que esta tramitando nessa Casa que impedi a 
secretaria de educação comprar produtos alimentícios de terras invadidas e 
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para esse vereador isso não é luta social. Em aparte vereadora Teca Nelma 
fala quem é o vereador Leonardo Dias não pode falar o que é luta social, em 
tempo que fala da luta das 800 mulheres do campo que estão acampadas na 
praça sinimbu e discorre sobre a jornada de luta de mulheres nos sem-terra e 
o que está acontecendo é um ato público. Retornando orador como 
representante do povo fala que o que queremos e a praça desocupada. Pela 
Ordem vereador Siderlane Mendonça pedi autorização a presidente para que 
adentre nesse plenário 3 vereadores de Almirante Tamandaré no Paraná, 
onde estão os vereadores; vereador Paulo, Denis Morares, Roque Luz e o 
assessor, a presidente em exercício deferi a solicitação do vereador Siderlane 
Mendonça. Sétimo Orador vereador Rui Palmeira elogia a Prefeitura de 
Maceió pela revitalização de várias praças, porem sabemos que obras da 
prefeitura estão sendo bancadas pela BRASKEM e uma hora esse dinheiro 
será finito, em tempo que fala da criação de cargos comissionados que custara 
aos cofres da prefeitura 40 milhões de reais por ano. Oitavo Orador vereador        
Eduardo Canuto fala da história do seu pai Dr. Luiz Canuto um dentista 
dedicado e o mesmo faleceu dando aula na universidade, onde faz 49 anos 
de sua morte e coincidentemente 29 anos depois. Cita a lei delegada que esse 
vereador criou de número 10.672 e depois vi a possibilidade de criar o 
programa Esporte Campeão, que hoje faz 20 anos que está no ar, em tempo 
que faz uma breve fala de como foi essa trajetória ate o dia de hoje, com um 
papel relevante junto ao social, nos movimentos esportivos, em aparte os 
vereadores; Jeannyne Beltrão, Rui Palmeira, Alan Pierre, Leonardo Dias, Teca 
Nelma Kelmann Vieira, Jonatas Omena, Siderlane Mendonça Silvana 
Barbosa, Fatima Santiago, Thiago Prado, Samyr Malta parabenizam o 
vereador Eduardo Canuto. Prolongamento do Expediente lidos: Projeto de 
Lei do vereador Alan Pierre 02260025/2025; Projetos de Lei do vereador 
Brivaldo Marques, 02800710/2025, 02800005/2025, 0280010/2025, 
02270031/2025, 02280009/2025; Projetos de Lei do vereador Kelmann Vieira, 
02270029/2025, 02260052/2025, 02260051/2025; Projetos de Lei do vereador 
Milton Ronalsa, 02260041/2025, 02260040/2025, 02260039/2025; Projeto de 
Decretyo do vereador Aldo Loureiro, 03110020/2025; Projeto de Decreto do 
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vereador Silvio Camelo, 03110032/2025. Feita a chamada para a Ordem do 
Dia foi constado quórum regimental. Foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias: Indicações do vereador Brivaldo 
Marques, 03110006/2025, 031100015/2025, 03110011/2025, 
03110004/2025, 03110017/2025, 03110016/2025 em discussão única; 
Indicação do vereador Cal Moreira 03110019/2025 em discussão única; 
Indicações do vereador Kelmann Vieira, 03110014/2025, 03110013/2025, 
03110012/2025 em discussão única; Indicações do vereador Milton Ronalsa, 
03110026/2025, 03110034/2025, 03120001/2025 em discussão única; 
Indicações do vereador Samyr Malta, 03110040/2025, 03110043/2025, 
03110039/2025, 03110031/2025, 03110042/2025, 03110038/2025, 
03110030/2025, 03110041/2025 em discussão única; Indicações do vereador 
Thales Diniz, 0310004/2025, 0310047/2025, 0310046/2025, 0310006/2025 
em discussão única; Indicações do vereador Thiago Prado, 03110009/2025, 
03110004/2025, 03110008/2025, 03110036/2025 em discussão única; 
Requerimento do vereador David Empregos, 02270027/2025 em discussão 
única; Requerimento da vereadora Teca Nelma, 02190060/2025 em discussão 
única; Projetos de Lei do vereador Eduardo Canuto, 07310012/2024, 
06180005/2024, 06060039/2022 em segunda discussão. No Expediente 
Final vereador Leonardo Dias mostra em tribuna reportagem de 2014, onde 
fala que o MST invade Brasília e entra em confronto com a polícia e os 
mesmos tomaram a esfera dos ministério bloqueando vias, derrubaram grades 
de proteção do STF, na ocasião policiais ficaram feridos e teve muitas 
ameaças da parte do MST e esse vereador repudia o que está mostrando, 
bem como não concorda quem invadiu os prédios dos três poderes em 
Brasília. Porém falar anistia não e olhar a Senhora Debora dos Santos 
trabalhadora, com filhos menores de idade, não estava armada, não bateu em 
ninguém e o crime dessa mulher foi em uma estátua escrever com batom 
(PERDEU MANE), esse foi o crime para colocá-la na cadeia e tendo uma pena 
de 17 anos, se fosse um traficante já estava solto, isso não é justiça e faz uma 
pergunta o que mudou de 2014 para 2024 é que hoje nos temos uma corte 
que é política, perseguindo a direita, indagando a todos se conhecem alguém 
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que tenha sido preso por fazer uma frase em uma estátua de patrimônio 
público de batom, obvio que não. Quem grita hoje sem anistia, foram 
beneficiados por anistia e esses beneficiados não foi porque fez frase de 
batom em uma estátua, tiveram anistia os que mataram, roubaram, assaltaram 
bancos, sequestraram pessoas, mataram policiais, olha só quem teve anistia. 
Vereadora Teca Nelma fala que seu pai teve anistia pela esquerda e o mesmo 
não matou, não roubou e não sequestrou. Nada mais havendo a tratar foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em 
horário regimental. Do que para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato 
e assino.  Maceió, 12 de março de 2025 – Kely Cristina Lopes dos Santos – 
Redatora de Atas e Debates.  
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